



Demande délai recouvrement

Par **bouchats**, le **07/12/2009** à **16:54**

Bonjour, en fait j'avais un dossier Finaref, dans une étude d'huissier, avec un plan de remboursement, il y a plus de 18 mois, cet huissier m'a envoyé une lettre, me disant simplement qu'il avait renvoyé mon dossier à finaref, je lui ai demandé de me renvoyer le motif et si je redevais encore un montant, aucune réponse de sa part, et maintenant, finaref me fait envoyé par un cabinet du Nord de la France une mise en demeure, en me réclamant une somme énorme sans me parler de se que j'ai versé avant, puis je m'adresser au Tribunal d'Instance de mon domicile pour ce problème? si oui dois je en avertir le nouveau cabinet? car à l'ancien j'ai versé 4 fois la somme due et là cela recommence, il y a bien une solution, je ne suis pas une vache à lait comme on dit vulgairement. cordialement, attends votre réponse, merci.